

# L'ACCUEIL OU LA FORTERESSE : quelle politique nous coûte le plus cher ?

CONFÉRENCE-DÉBAT  
**vendredi 20 juin 2014**

Maison de la Laïcité à partir de 18h00 (Rue des Clairisses 13 à Tournai).

AVEC

**Marie Charles** (conseillère juridique) et **Thomas Evrard** (membre de la Commission des étrangers), collaborateurs à la Ligue des Droits de l'Homme et **Freddy Bouchez**, animateur de la Marche des Migrants de la région du Centre (projet citoyen en faveur de l'égalité des droits entre belges et étrangers).

- 18h00 : accueil
- 18h30 : intervention des invités et questions-réponses
- 20h : bar ouvert et buffet léger sucré-salé (prix démocratiques), ambiance musicale.

**ENTRÉE LIBRE**

*Une organisation de la Plate-forme d'accueil pour l'intégration  
des étrangers à Tournai*

INFOS :

**Isabelle Dechamps**  
0488/235 535  
**Michele Di Nanno**  
0477/37 42 62



## 20 juin : JOURNÉE MONDIALE DES RÉFUGIÉS

En témoignage de solidarité avec l'Afrique, qui abrite le plus grand nombre de réfugiés, l'Assemblée générale des Nations Unies a adopté le 4 décembre 2000 une résolution pour fêter en 2001, le 50<sup>e</sup> anniversaire de la Convention relative au statut des réfugiés (datant de 1951). En accord avec l'Organisation de l'Unité Africaine qui avait déjà institué une journée du réfugié africain le 20 juin, l'Assemblée a proposé que ce jour devienne la Journée Mondiale des réfugiés.

Depuis 2001, cette journée est organisée en l'honneur des réfugiés, des demandeurs d'asile, des personnes déplacées, des apatrides et des personnes de retour dans leur pays du monde entier et ce, afin de sauver leur envie et leur espoir en une vie meilleure.